



Die Stimme nach innen.

Personalamt
Interne Kommunikation
interne-kommunikation@fd.so.ch

Kanton Solothurn – der Herzschlag der Schweiz: Neuer Auftritt der Standortförderung

Die Fachstelle **Standortförderung und Aussenbeziehungen** ist die erste Anlaufstelle für Solothurner Unternehmen und solche, die es werden wollen. Sie bezwecken die Förderung des Wirtschafts- und Lebensstandortes des Kantons Solothurn und bieten ein grosses Netzwerk.

Damit die Fachstelle den unterschiedlichen Bedürfnissen besser gerecht werden kann, hat das Team mit viel Herzblut einen **internationalen Auftritt** erstellt:

investinsolothurn.com

Die **neue Landingpage** richtet sich an Firmen im Ausland, welche den Standort Schweiz in Betracht ziehen.

Kanton Solothurn –
der Herzschlag der Schweiz

Wo Leben
und Business
pulsieren.



Um die neue Präsenz abzurunden, hat auch die bisherige **Webseite der Standortförderung und Aussenbeziehungen** einen neuen Look erhalten:

standortsolothurn.so.ch

Viel Spass beim Durchklicken!

Weitere Auskünfte:

Nicole Darioli, Projektleiterin Marketing und Kommunikation,
nicole.darioli@vd.so.ch, 032 627 95 22



Standortförderung

SO pin 24-13
05.06.2024